

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “LEONAS XV PROYECTO 2021”

Voz en off: “Iberdrola, impulsor oficial de la mujer en el deporte”.

José Antonio Barrio, Seleccionador Nacional Femenino XV: “Después del mundial de Irlanda hicimos un estudio y le dimos muchas vueltas a cómo podíamos estructurar el nuevo proyecto: el Proyecto 2021. En base a las jugadoras que teníamos, en base a las que se retiraban y mezclado dentro del proyecto femenino con el siete en la sub20 y sub 18. Hoy arranca un proyecto muy interesante que nos va a llevar seguro hacia otro mundial en el que los primeros dos años serán un poco más de buscar jugadoras y buscar talentos, y utilizar los campeonatos de Europa como una preparación para el equipo; y los últimos dos años para preparar rápidamente un equipo específico para la próxima clasificación”.

Javier González Marruecos, entrenador Nacional Femenino XV: “Después del pasado Mundial, para la selección de XV hoy empieza un nuevo proyecto. Se renueva un poco el grupo con jugadoras que se han retirado y otras que vienen nuevas, y se inicia un trabajo de tres o cuatro años de cara al próximo mundial”.